



Kunstaussstellung in Neubeuern: Ziemlich viele Leute

Beitrag

ZIEMLICH VIELE LEUTE sind zu sehen bei der Ausstellung der Künstlerinnen **Helga Zellner** und **Ulrike Kirchner** in der Galerie am Markt in Neubeuern.

Ulrike Kirchner präsentiert ihre „Leute“ auf vielschichtigen Collagen aus Malerei, Zeichnung, Fotografie und Wachs: Menschen beim Einkaufsbummel, beim Strandspaziergang oder gemütlich im Café sitzend.

Helga Zellner zeigt „ziemlich viele Leute“ aus Keramik mit ganz unterschiedlichen Facetten. Ihre figürlichen Plastiken sind handmodelliert und damit Unikate.

Die Ausstellung ist zu sehen von Freitag, 14. Oktober bis Sonntag, 23. Oktober 2022, jeweils freitags 18-20 Uhr, samstags 14-19 Uhr und sonntags 11-19 Uhr.



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Helga Zellner
2. Kunstausstellung
3. Neubeuern
4. Ulrike Kirchner